



An
Aktionsbüro
„Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“

Solidaritätserklärung

Liebe Freunde,

Regensburg, den 21. April 2005

aufmerksam beobachten wir euere Anstrengungen im Kampf um die Durchführung der Aktion „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“. Vieles wird klar anhand des Verhaltens und Vorgehens des Staates in dieser Angelegenheit. Vieles wird somit klar am Wesen der Bundesrepublik Deutschland, was uns ohne „DIE HIMMLISCHEN VIER“ vermutlich zunächst verborgen geblieben wäre.

Auch darüber, wie über die Aktion selbst, „wird sich jeder seine eigenen Gedanken machen“.

Die Herrschenden in diesem Land tun gut daran „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“ zu bekämpfen, doch übersehen sie dabei vielleicht, welchen Nutzen sie dem Fortschritt damit erweisen, sofern die progressiven Kräfte in Deutschland die Signale zu deuten wissen, welche vom undemokratischen Tun und Handeln der Herren in Berlin ausgehen.

Lasst uns in diesem Sinne weiterkämpfen für den Frieden und eine bessere Zukunft, die so einfach wäre.

Mit solidarischen Grüßen,

Julian Mühlbauer
für den Kreisverband Regensburg
der SJD – Die Falken